

Las salas de tres años “A” y “B” nos trasladamos al patio de la escuela primaria para descubrir un regalo muy importante que Dios nos hizo.

Creó el cielo, las nubes, el sol, la tierra, el pasto, las plantas, las flores, los animales...

Pero hay otro regalo más. Dios nos creó a nosotros... nos regaló un cuerpo. Nos creó a cada uno diferente y nos hizo con y por amor.

Así que nos descubrimos en el espejo y admiramos su obra.

¡Gracias, Dios Padre, por tu bondad, por tu amor, por tu creación!





